
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 13.03.2024 
 
 
 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
Der 1. Vorsitzende, Matthias Graf, eröffnet um 19:05 Uhr die Versammlung im 
Hotel Gasthaus Zur Linde. Er begrüßt die anwesenden Mitglieder und erläutert 
die Punkte der Tagesordnung. 

  
 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Matthias Graf stellt die Beschlussfähigkeit fest. 16 stimmberechtigte Mitglieder 
nehmen an der Jahreshauptversammlung teil. 

 
 

3. Genehmigung des Protokolls von 2023 
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird einstimmig genehmigt. 

 
 

4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes  
Matthias Graf berichtet:  

 
Das Dorffest 2023 ist erfolgreich verlaufen. Trotz des guten Wetters gab es 
leicht rückläufige Umsätze.  
 
Beim Meet and Greet zum Neujahrsempfang in der Burg Seevetal konnte die 
Kooperation mit den anderen Gewerbevereinen weiter ausgebaut werden.  
 
Die Kosten für die Weihnachtsbeleuchtung in der Kirchstraße müssen vor allem 
über das Dorffest erwirtschaftet werden.  
 
Matthias Graf regt die Mitglieder zur Mitarbeit an.  
 
 

5. Kassenbericht des Kassenwarts 
Bernd Bode berichtet über die Einnahmen und Ausgaben der Jahre 2023 und 
2024. Der Gewerbeverein schloss das Jahr 2023 mit einem Plus von 4217,42 
Euro ab.  

 
Bernd Bode stellt zudem die Finanzlage des Gewerbevereins dar. Der Verein 
ist schuldenfrei. Die Liquiditätslage ist entspannt. 
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6. Bericht der Revisoren  
Die Revisoren haben nichts zu beanstanden und beantragen die Entlastung 
des Vorstandes. 

 
 

7. Entlastung des Vorstandes (auf Antrag der Revisoren) 
Der Vorstand wird bei vier Enthaltungen (anwesender Vorstand selbst) 
entlastet. 

 
 

8. Vorstellung der neuen Mitglieder 
Lean Schmiede Ingenieurswesen stellt sich vor und erläutert seine Tätigkeit im 
Bereich Prozessoptimierung im Bausektor. 

 
Matthias Hilk stellt die neue Ausrichtung der Burg Seevetal und seines Catering 
Service vor. 

 
VS Palmen Deko Volker Sindel stellt seine Kunstpalmen und seine Tätigkeit im 
Bereich Beratung im Marketing/Vertrieb vor. 
 

 
9. Konzeption für Hittfelder Dorffest 2024 

Bernd Bode spricht über das Seniorencafe und bedankt sich bei Matthias Hilk für die 
Hilfe in 2023. Sabine Brauel bietet an Kuchen zu spenden, Matthias Hilk sagt auch für 
2024 seine Unterstützung zu.  
 
Matthias Graf regt Quittungen für gewerbliche Flohmarktbetreiber an. Der 
Unternehmer Treff auf dem Dorffest soll wieder stattfinden.  
 

 
10. Wahlen 

Es wird einstimmig beschlossen, dass eine offene Wahl durchgeführt wird. 
 

10.1  Wahl des 2. Vorsitzenden für 2 Jahre 
Timo Brand stellt sich zur Wiederwahl. Er wird einstimmig gewählt.  
Er nimmt die Wahl an. 

 
10.2 Wahl des Schriftführers für 2 Jahre 

Rebecca Schäfer stellt sich Wahl. Sie wird einstimmig gewählt. Sie 
nimmt die Wahl an. 
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10.3 Wahl des 2. Revisors für 2 Jahre 

Dieter Wirges wird vorgeschlagen und stellt sich Wahl. Er wird 
einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 
 

11. Verschiedenes & Anträge 
Klaus Eckert spricht die Situation mit dem Maibaum an und Matthias Graf 
berichtet, dass es Angebote zur Entfernung gibt. Die Ausgabe dafür soll 
Vorstandsintern noch diskutiert werden. 

 
 

12. Ende  
Matthias Graf schließt die Jahreshauptversammlung um 20:08 Uhr und lädt zu 
einem Imbiss und zum Netzwerken ein.  


